

Patinarte, es una empresa fundada desde la experiencia del patinaje artístico. Nuestra finalidad es compartir tiempo con los menores, donde 2 días a la semana serán dedicados para estos, mientras que dos veces al mes también se unirán las familias.

Estas clases tendrán lugar en los centros de menores.

Nuestro compromiso será el tiempo de hijo/as-padres/madres, en los que se desarrollará confianza, e irán adquiriendo distintas habilidades sociales, como relacionarse con más niños, aprender nuevos gustos por el deporte.. ; tanto para niños como para sus padres, ya que ellos también pasarán tiempo con otros padres y pueden crear nuevas amistades.

Esta actividad de tiempo libre también está adaptada para personas con discapacidad y/o a algún tipo de dependencia a alguna sustancia (drogodependientes).

Personalmente, hablamos del patinaje puesto que es lo que hemos tocado de cerca, este deporte me ha llevado a crear esas sensaciones que muchas de estas personas pueden llegar a sentir. La frustración de no poder conseguir lo que te propones, el no satisfacer a tu alrededor y machacarte por ello, no creer en ti, crear una autoestima dependiente a lo que haces, y crear de esto un camino que sin darte cuenta, no es el camino que se quiere realmente. Darse cuenta de estos acontecimientos da a conocerse como persona y superarlo no es fácil, pero no imposible, por ello, el patinaje es un gran método, si se puede llamar así, para hacer que este colectivo de personas lo utilicen para poder superar esos obstáculos que se le han puesto en el camino y los venzan a través de este.

Hay una frase que me ha estado persiguiendo desde el inicio hasta el final de esta etapa deportiva. "UNO ES LO QUE CREE QUE ES". Con esto quiero llegar a saber tolerar la frustración, puesto que es un valor muy importante, la educación que se le ha dado, mientras más acostumbrado haya estado a que le satisfagan sus caprichos y no se le haya fomentado la autonomía en sus acciones, tendrá menos tolerancia a la frustración y eso se verá, definitivamente reflejado.

Esto sólo se podrá cambiar con un buen equipo, el cual nosotros formaremos parte, donde haremos conciencia de esto con el apoyo y asesoramiento que lo ayude a trabajar el tema con los padres, y por ello, vamos a realizar sesiones conjuntas con ellos. Con esto conseguiremos fomentar la confianza entre el vínculo de hijos a padres, y viceversa.